

Transcripción del vídeo

“Madrid se rinde a la voz de la cantante Zaz. Ha sido su primer concierto en el WiZink Center de la capital y la única parada en España para presentar *Effet miroir*, su cuarto disco de estudio.

Un concierto con las entradas agotadas y un aforo que tuvo que aumentar hasta las 10.000 personas por la alta demanda, desde 2015 que Zaz no visitaba la ciudad y no ha defraudado.

Ha sido casi dos horas de concierto en las que la estrella de la canción gala ha desgranado los temas de su último disco, aunque también sus clásicos, matizados con sus habituales mensajes de cambio social, en este caso con la participación de Territorios Vivos, organización preocupada por el medioambiente.

En casi 10 años desde la publicación de su primer disco, Zaz ha construido un repertorio de calado internacional, mezcla de canción francesa y *gipsy jazz*.

Éxitos como *Je veux* o *Paris sera toujours Paris* unidos a una voz prodigiosa que la han convertido en la nueva representante de un género huérfano tras el fallecimiento de Charles Aznavour, al que rinde homenaje en esta gira.”